
Protokoll: 

Herr Stracke vom EB 67 stellt die derzeitige Entwurfsplanung für den Uferpark vor und beantwortet 

die Fragen der Ausschussmitglieder zur Präsentation. 

 

Zur Problematik mit der Umsiedlung vom SV Anadolu Spor Koblenz erläutert die Vorsitzende, dass 

der Verein zunächst noch einige Jahre auf der Feste Franz verbleiben kann, da die Feste Franz beim 

Projekt „Festungsstadt“ in 2. Priorität steht. 

 


